

CARTAGENA

Ecopetrol impulsa desarrollo pedagógico de más de 1.400 niños

Ecopetrol reafirma su compromiso con la infancia de Cartagena con recursos que transformarán los entornos educativos de niños y madres comunitarias.



Niños y madres comunitarias fueron beneficiados por Ecopetrol en Cartagena. // Foto: Cortesía.

REDACCIÓN CARTAGENA 21 NOV 2024 - 03:56 PM

Compartir



Con el objetivo de mejorar los entornos pedagógicos y ofrecer espacios más seguros y protectores para la niñez cartagenera, Ecopetrol entregó dotación de mobiliario y equipos menores a 142 hogares del ICBF en Cartagena, contribuyendo así al mejoramiento de los entornos pedagógicos.

Te puede interesar:

Investigan a cinco docentes en Cartagena por tener dos empleos con el Estado

Ecopetrol entregó juegos pedagógicos que promueven la interacción de los niños, bibliotecas, teatrinos, muebles modulares, elementos de enfermería, menaje y electrodomésticos para cocina. Este programa fortalecerá a los hogares con alrededor de 140 madres comunitarias que beneficiarán a más de 1.400 menores, así como a madres gestantes y lactantes.

La directora del hogar infantil El Veleiro de Pasacaballos, María Eugenia Carriazo, destacó la entrega: "Estos elementos son de gran ayuda para atender de manera adecuada a los niños de los barrios populares de Cartagena y ofrecen tranquilidad a los padres de familia que deben salir a trabajar y no cuentan con red de apoyo". [Lea aquí: Primer Foro Pioneros del Caribe. Ruta del Saber: ¿cuándo y dónde?](#)



Lo más visto

1. El centro comercial más grande de la Costa iniciará construcción en 2025
2. María Deluque, la universitaria que murió al caer de un edificio
3. Cierran locales de World, empresa que toma foto del iris, en Cartagena
4. Niña desapareció después de pedir perdón por perder el año escolar
5. ¿Por qué mataron al pastor Salvador Zapateiro? Habla la Policía

En la misma línea, Juan Pablo Vélez, jefe territorial ambiental de Ecopetrol en el Caribe, comentó: “En Ecopetrol nos llena de orgullo fortalecer los hogares de bienestar del ICBF en Cartagena, dotándolos de equipos que transforman los espacios donde se forman nuestras niñas y niños. Estas entregas no solo garantizan ambientes seguros y protectores, sino que promueven el aprendizaje y el desarrollo integral de más de 1.400 pequeños. Estamos convencidos de que invertir en la primera infancia es transformar el futuro de las comunidades para el progreso de nuestra sociedad”. **Le puede interesar: [Cambios en las Becas Bicentenario de Cartagena: esto es lo que debes saber](#)**

Ecopetrol busca seguir consolidando su propósito de contribuir al bienestar de la niñez en Cartagena, implementando iniciativas que transformen vidas y potencien el desarrollo.

ECOPETROL ICBF ICBF REGIONAL BOLÍVAR



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional
Convierte 100 USD en mucho: empieza ahora

trco | Patrocinado



El Serum que está transformando la piel de miles de mujeres en Colombia
El secreto para una piel radiante

Lumin | Patrocinado

Conoce más



Muchos adultos mayores desconocen que el seguro de coche para mayores de 60 años es casi gratuito en Colombia. (Infórmese aquí)

Local Plan | Patrocinado

Conoce más



Aprende a invertir con inteligencia artificial



Chía: Su IA trabaja mientras descansas